

Saint-Pourçain-sur-Sioule «Vin'scène», course de pleine nature

► La course « Vin'scène » en Bourbonnais, imaginée par le regretté marathonien moulinois Jacques Chevallier, proposera sa huitième édition dimanche 25 septembre. « *C'est une course unique en Auvergne et l'une des plus importantes de France. Les organisateurs souhaitent attirer des personnes qui ne pratiquent pas forcément la course à pied. C'est avant tout un rendez-vous festi-sportif* », note Pascal Brunel, président de l'association. Une course qui allie pratique sportive et découverte du patrimoine, et notamment du vignoble saint-pourcinois.

Le parcours, de 43 km au total, sera emprunté en individuel ou par équipe de trois coureurs. En 2015, Antoine Amiot, de l'EA Moulins-Yzeure-Avermes, avait remporté la course en individuel. Le départ aura lieu du kiosque à musique, à Saint-Pourçain-sur-



Des centaines de coureurs et de marcheurs sont attendues à la 8e édition de Vin'scène en Bourbonnais, dimanche 25 septembre.

Sioule, à 9h. Direction le bourg de Monétay-sur-Allier pour un premier tronçon après un ravitaillement à La Racherie, sur la commune de Contigny, et avant

un deuxième tronçon qui s'avère plus sélectif et conduira les coureurs à travers des terrains privés, jusqu'au domaine Gardien, à Chassignolles, sur la commune

de Besson. Le troisième tronçon, qui traversera la belle forêt de Moladier, se terminera au centre national du costume de scène à Moulins.

Deux parcours marche

Les marcheurs seront également à la fête, grâce à deux parcours : « *Découvrez les charmes de la campagne bourbonnaise autour de deux distances : 15 ou 25 km ! Peu importe votre choix, ambiance conviviale garantie ! Vous partirez de Besson, à Chassignolles, pour le parcours de 15 km ou de Châtel-de-Neuvre, Domaine des Terres d'Ocre pour le parcours de 25 km* », précise Pascal Brunel.

R. V. (CLP)

Site internet de l'association : www.vinsceneenbourbonnais.com.